



Herrn
Oberbürgermeister Dr. Müller

Der Magistrat

über
Magistrat

Dezernat für Jugend, Soziales,
Wohnen und Stadterneuerung

und

Stadtrat Arno Goßmann

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher Wolfgang Nickel

an den Ausschuss für Frauenangelegenheiten

30. September 2010

und den Ausschuss für Soziales

Teilnahme der städtischen Kindertagesstätten an dem Modellprogramm „Mehr Männer in Kitas“ des Europäischen Sozialfonds (ESF)

Beschluss-Nr. 0034 des Ausschusses für Frauenangelegenheiten vom 31. August 2010 (Vorlagen-Nr. 10-F-03-0010) und Beschluss-Nr. 0105 des Ausschusses für Soziales vom 25. August 2010 (Vorlagen-Nr. 10-F-03-0007)

*Der Magistrat wird gebeten,
an dem ESF Programm „Mehr Männer in Kitas“ teilzunehmen, um die geschlechtersensible
Erziehung im Vorschulalter zu fördern und die Qualität in der frühkindlichen Erziehung durch
Einbeziehung männlicher Vorbilder zu gewährleisten.*

Die Wiesbadener Kindertagesstätten haben sich als Trägerverbund am Interessensbekundungsverfahren des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend beteiligt.

Der fristgerechte Eingang der Interessensbekundung wurde von der ESF-Regiestelle „Mehr Männer in Kitas“ am 29. September 2010 bestätigt.

Die Auswahl der Projektvorschläge wird im Oktober 2010 erfolgen.
Deutschlandweit sollen etwa 10 Modellstandorte ausgewählt werden.

gez.